

# 市長メッセージ

令和3年8月6日

全国的に感染拡大が続いており、「緊急事態宣言」の実施区域追加や期間延長、また、「まん延防止等重点措置」の実施区域も追加となっています。

県においても、感染力が強いと言われるデルタ株への置き換わりが急速に進み、第4波以上の速さで感染拡大が続いており、予断を許さない状況です。

住民の皆様には、引き続きの基本的な感染防止対策の徹底とともに、「外出は生活必需品の買い物も含めて感染拡大前から5割削減を」、「会食は、4人以下2時間以内で、家族や毎日顔を合わせている人たちと」、「3密の回避」など県が定めた5つの「岡山ルール」に取り組んでいただくようお願いいたします。

また、お盆や長期休暇の帰省、旅行など、人の移動や交流が活発となる時期を迎えますが、感染拡大地域との往来は避け、その他の地域との往来についても慎重に検討いただき、ワクチン接種後であっても、自分自身、そして大切な人を守るために、「話すとき」、「会食のとき」等、熱中症に注意しながらマスクを着用するよう心がけてください。

軽い風邪の症状がある場合は、発熱がなくても、医療機関等を受診し、通勤、通学、外出を止めるなど、「うつらない、うつさない」ための慎重な行動をお願いいたします。

ワクチン接種についてですが、8月5日現在で1回目の接種率が、65歳以上が89.31%、全体でも54.01%となり、順調に接種が進んでおります。

ワクチン供給量が7月後半から減少している状況ではありますが、本市では、予約停止することなく、12歳以上の対象となるすべての方が、市内の医療機関及び集団接種会場で、接種できる体制を整備し、住民の皆様への接種を継続しております。

ワクチンには感染症の発症や重症化を防ぐ高い有効性が認められておりますので、皆様には、できるだけ接種いただくようお願いいたします。

市では、今後も感染症対策に全力で取り組んでまいります。住民の皆様、事業者の皆様には、今後も気を緩めることなく、自分自身、そして、大切な方を守るため、一層の感染防止に取り組んでいただくよう、あらためてお願いいたします。